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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Mir hat Latein, denke ich, vor allem auch für Deutsch etwas gebracht. Man lernt 
viel Grammatik, die man in keinem anderen Fach in diesem Umfang erlernen 
könnte. So versteht man schwierigere Texte besser und kann besser mit Sprache 
umgehen. Das hilft einem auch, wenn man andere Sprachen lernen möchte. 
Außerdem ist man in der Lage, viele Fremd- und Fachwörter zu erschließen. Das 
ist natürlich besonders hilfreich, wenn man z.B. Medizin studieren möchte. Ich 
würde Latein definitiv wieder wählen!“ 


